

Tabakfabrik begeistert beim OPEN DAY mit vielfältigem Programm

Beim OPEN DAY der Tabakfabrik Linz am 24. Mai waren alle Türen offen. Mehr als 60 Unternehmen gaben einzigartige Einblicke in ihre Arbeit, Projekte und Räumlichkeiten. Die Besucher:innen bekamen einen Eindruck von der Vielfalt des Ökosystems am Areal.

Alle Interessierten durften im Rahmen von Führungen, Workshops, und Fachgesprächen einen Blick hinter die Kulissen werfen. Außerdem fanden Experimente, Studio- und Werkstätten Besichtigungen und der SOKO Linz-Kostümverkauf statt.

Offen für alle waren außerdem die ROSE-Schule, die Universitäten und verschiedene Ausstellungen. Auch das Schaukochen, die Gastgarten-Besuche samt Bierverkostungen und „Tabakgeschichten“ kamen nicht zu kurz.

Attraktiver Ort für Vielfalt

Die Tabakfabrik Linz ist ein denkmalgeschütztes Industriegebäude und Zentrum für Kreativität, Innovation und Digitalisierung. Auf 42.000 Quadratmetern bietet sie Raum für mehr als 250 Organisationen. Am Open Day öffnen mehr als 60 dieser Organisationen ihre Türen für interessierte Besucher. Die Tabakfabrik ist ein wichtiger Knotenpunkt der Linzer Wirtschafts- und Kreativszene und fördert die Zusammenarbeit von Wirtschaft, Kreativität und Technologie. Das Areal bietet Ateliers, Büros, Co-Working Spaces, Gastronomie und einzigartige Veranstaltungsräume. Diese Vielfalt macht die Tabakfabrik zu einem attraktiven Ort für Fortbildungen, Workshops, Messen, Konzerte und Ausstellungen.

Stimmen zum Open Tabakfabrik Day

Bürgermeister Klaus Luger: *„Die Tabakfabrik ist ein Ort der Möglichkeiten, bietet Raum, ist Stadtentwicklungsprojekt und urbane Drehscheibe für Kreativität, Innovation, Digitalisierung, Start-ups, Kunst, Kultur, Bildung und Soziales. Sie definiert sich als universelle Fabrik der Zukunft, als neuer Stadtteil in dessen Zentrum die Kreativität, der Mut und die Vielfalt stehen. Die transdisziplinäre Ausrichtung und ihre vielseitige Community machen die Tabakfabrik resilient und flexibel.“*

Denise Halak, Geschäftsführerin Tabakfabrik Linz: *„Wir in der Tabakfabrik glauben daran, dass Menschen und Ideen in der Gemeinschaft größer werden. Darum haben wir ein kreatives Ökosystem erschaffen, das sich markant abhebt. Unser Ziel war und ist es, eine inspirierende Umgebung zu kreieren, die unterschiedliche Menschen zusammenbringt und zum Austausch anregt. Ein diverses und interdisziplinäres Umfeld ist der Nährboden für Innovation. Gerade in herausfordernden Zeiten ist es wichtiger denn je transdisziplinär zusammenzuarbeiten und gemeinsam nach neuen Lösungen zu suchen.“*

TABAKFABRIK

Markus Eidenberger, Geschäftsführer Tabakfabrik Linz: „Wir vermieten Räume mit vielfältiger Infrastruktur an einem Ort mit Charakter. Ein urbaner Treffpunkt zum Inspirieren, Denken und Verweilen, der leicht zugänglich und offen für Neues ist. Diese Flexibilität und Innovationsbereitschaft machen die Tabakfabrik zu einem Leuchtturmprojekt, das eine wichtige Rolle in der Zusammenführung von Wirtschaft, Kreativität, Bildung, neuen Technologien und der Start-Up Szene einnimmt.“

Mieter:innen über den OPEN TABAKFABRIK DAY:

*Als erste Mieter*innen der Tabakfabrik sind wir als Ars Electronica Solutions dankbar für das einzigartige Arbeitsumfeld, das uns seit Jahren Inspiration für zahlreiche Projekte verschafft. Wir schätzen die stetig wachsende Vernetzung innerhalb der Community, den Austausch und die Zusammenarbeit. Der Open Day ist eine einmalige Gelegenheit, der Öffentlichkeit einen Einblick in unsere vielfältigen Aktivitäten zu geben und sie ein Stück weit in unsere Erlebniswelten eintauchen zu lassen.*

Michael Mondria, Ars Electronica Solutions

„Die Tabakfabrik ist für uns ein Ort des Ermöglichens, der Zusammenarbeit und des voneinander Lernens. Mit der Startrampe leisten wir gerne einen Beitrag zum Gelingen des ‚Open Tabakfabrik Days‘, damit viele Menschen diesen Ort kennenlernen und ebenso zu Fans werden können.“

Johannes Pracher, Startrampe Sparkasse OÖ

Der Open Day der Tabakfabrik ist eine wunderbare Gelegenheit, die Vielfalt und Innovationskraft unserer Gemeinschaft zu erleben. Bei SEA.AI freuen wir uns darauf, unsere neuesten Technologien und Entwicklungen vorzustellen und uns mit anderen kreativen Köpfen auszutauschen. Die Tabakfabrik ist für uns der perfekte Standort, da sie durch ihre inspirierende Umgebung und durch ihre lebendige und unterstützende Community besticht. Wir sind stolz, Teil dieses dynamischen Netzwerks zu sein.“

Patrick Haebig, SEA.AI

„In der Tabakfabrik kommen täglich so viele unterschiedliche Unternehmen und Menschen zusammen. Diese Vielfalt macht die Tabakfabrik für mich zu einem herrlichen Ort, um hier zu arbeiten.“

Julia Peham-Zecha, Studio 4020

„Die Tabakfabrik ist ein einzigartiger Ort voller Vielfalt, der von außen nicht immer leicht zu verstehen ist. So leistet der Open Tabakfabrik Day einen wichtigen Beitrag zur Offenheit und Transparenz dieses Areals. Je mehr Menschen sich dafür interessieren, wie die neue Welt der Arbeit funktioniert und wie es sich anfühlt, mit Freude an neuen Dingen zu arbeiten, desto besser.“

Bernhard Lehner und Carina Heindl, factory300

„Als Coding School ist Vernetzung in unserer DNA verankert. Wir fördern Coder:innen in ihren Talenten und pflegen einen engen Austausch mit Firmen und Betrieben, sodass unsere Ausbildungen die IT-Fachkräfte hervorbringen, die der Markt so dringend benötigt: Vom SAP-Einsteiger- bis Expertenlevel über Netzwerktechniker:innen, Junior-Developer:innen bis hin zu Webdeveloper:innen. In der Tabakfabrik ist die CODERS.BAY am richtigen Ort: Hier treffen einander Firmen aller Branchen und Vertreter:innen des öffentlichen Sektors. Mit dem Tag der offenen Tür der Tabakfabrik kommt Schwung in unser Ökosystem und wir freuen uns, viele Interessierte zu treffen und neue Talente zu entdecken!“

Wolfgang Kurz, CODERS.BAY

TABAKFABRIK

„Für die GRAND GARAGE part of TGW Future Wings ist die Tabakfabrik Linz der perfekte Standort. Hier leben und erleben wir tagtäglich Vielfalt, Austausch, Wachstum, Kreativität - und können so gemeinsam eine positive Zukunft gestalten.“

Christine Comploj, GRAND GARAGE

Die Zukunft gehört den Neugierigen – und jenen, die sie gemeinsam proaktiv gestalten. Das Ökosystem der Tabakfabrik Linz bietet dafür den perfekten Nährboden – und ist daher eine wunderbare Homebase für das Ministerium für Neugier & Zukunftslust.

Katharina Ehrenmüller, Pro Active GmbH

Fotocredits

Fotograf: ©Florian Voggeneder

Rückfragen zur Tabakfabrik

**Tabakfabrik Linz Entwicklungs- und Betriebsgesellschaft mbH
Marketing & Communications**

Mag.^a Julia Anselm

julia.anselm@tfl.linz.at

+43 664 88 82 77 57

<https://tabakfabrik-linz.at/presse>

Die Verwendung der Fotos wird im Zuge der Berichterstattung bei Angabe der jeweiligen UrheberInnen honorarfrei gestattet.

TABAKFABRIK